
 VERBALE n.38 del 17/10/2017 

L’anno 2017 il giorno 17 del mese di ottobre si è riunita la terza Commissione Consiliare, 

presso i locali della I Circoscrizione giusta convocazione del 29 settembre 2017 prot. n. 

330/17 e successiva comunicazione del 16/10 /2017 prot. n. 365/17. Alle ore 9,00 in prima 

convocazione non è presente alcun consigliere, pertanto si rinvia la seduta di un’ora. Alle 

ore 10,00 in seconda convocazione sono presenti i consiglieri: Caracausi e Meli. Presiede la 

seduta il presidente Caracausi che, assistito dalla segretaria supplente Paola Margheritino, 

constata la presenza del numero legale in seconda convocazione e dichiara aperta la seduta. 

All’o.d.g. i seguenti punti: 1) Incontri con le Circoscrizioni 2) varie ed eventuali. In ordine al 

primo punto all’O.d.g., prende la parola il vicepresidente  della I Circoscrizione Nicolao che 

saluta i presenti e passa la parola al presidente della Commissione Caracausi  che ringrazia il 

vice presidente e i consiglieri di circoscrizione, per avere accettato l’invito e dichiara che 

l’obiettivo della Commissione è quello di mettere da parte i colori politici e di lavorare in 

sinergia con le Circoscrizioni. Continua il suo excursus parlando delle competenze della 

commissione, riferendo ai presenti di avere incontrato i presidenti delle varie società 

partecipate con lo scopo di conoscere la realtà delle stesse e trovare le soluzioni ai problemi. 

Si da atto che alle ore 10,10 entra il cons. Ficarra. Il presidente  Caracausi continua la sua 

disamina parlando dei problemi che sono scaturiti dagli incontri con i rappresentanti delle 

società partecipate, tra i quali la situazione della RAP ,il problema dell’illuminazione 

pubblica ed i problemi di AMAT  che, a causa dei tagli regionali ai corrispettivi, si ritrova 

con una riduzione degli introiti ripercuotendosi negativamente sui servizi. Il presidente 

Caracausi continua il suo intervento parlando dei problemi relativi alla mancata potatura 

degli alberi in tutta la città. Prende la parola il vicepresidente della Circoscrizione Nicolao 

che ringrazia il presidente Caracausi e dà la parola al cons di circoscrizione Tramuto il quale 

focalizza anche lui sui problemi presenti all’interno delle società partecipate e riferisce che i 

consiglieri di Circoscrizione hanno presentato delle mozioni relativamente alla richiesta di 

pulizia e derattizzazione in alcune zone del centro storico, e in particolar modo si è 

soffermato sul problema dei rifiuti ingombranti, proponendo l’idea di creare nuovi punti di 

raccolta per gli ingombranti e sul problema dell’illuminazione pubblica. La parola passa al 

cons. Imperiale che parlando della società AMG lamenta i problemi legati all’installazione 

di nuovi punti luce. Continua il suo intervento parlando della RAP e in particolar modo dello 

spazzamento, criticando l’operato della RAP. Si da atto che alle ore 10,34 entra la cons 

Amella. La parola passa alla cons di circoscrizione Vetrano la quale fa presente che in 

consiglio di circoscrizione sono state presentate delle mozioni riguardanti i rifiuti, lo 



spazzamento e la fognatura. Continua il suo intervento riferendo l’importanza di 

sensibilizzare gli alunni delle scuole ai problemi legati all’ambiente, sottolineando che il 

cittadino non ha educazione in quanto conferisce i rifiuti dove capita. Continua la sua 

disamina augurandosi una sinergia con la commissione. Prende la parola la consigliera di 

circoscrizione Venturella la quale riallacciandosi al problema sollevato precedentemente dai 

colleghi consiglieri parla di campagna di sensibilizzazione da parte dei cittadini e fa presente 

che negli ultimi tempi , grazie al coinvolgimento dei cittadini sono nati 10 parco giochi.  Si 

da atto che alle ore 10,45 entra il cons. Giaconia. La parola passa al cons. Sorci che inizia la 

disamina sui problemi delle società partecipate e in particolar modo parla dell’efficienza 

dello spazzamento nelle vie principali del centro storico. Continua il suo intervento riferendo 

l’esistenza di un palo in via Venezia angolo via Maqueda che ostruisce il passaggio dei 

disabili. Interviene la cons Amella riprendendo l’argomento dei rifiuti ingombranti. Prende 

la parola la cons Meli la quale parla dell’importanza del ruolo della Commissione di 

incontrare le varie Circoscrizioni e raccogliere così tutte le informazioni ed iniziative e poter 

prendere le decisioni in merito. Prende la parola il consigliere  di circoscrizione Pitarresi il 

quale si sofferma sulla necessità di fare manutenzione ordinaria preferendo la pulizia il 

diserbo e la verniciatura quotidiana delle ringhiere. Interviene il cons di circ. Randazzo che 

replica sull’operato all’interno della Favorita. Si da atto che alle ore 11,07 esce la cons Meli. 

Prende la parola il cons. Nicolao il quale riferisce di avere presentato una mozione per 

liberare via Terra delle Mosche , all’interno del centro storico, da una discarica abusiva e di 

essere in attesa di notizie da parte del COIME che dovrà predisporre l’intervento. Il 

vicepresidente Nicolao ringrazia la Commissione per l’incontro e si auspica una 

collaborazione al fine di risolvere i problemi. Prende la parola la cons. Vetrano la quale si 

sofferma sulle unità operative della Rap che risultano insufficienti e che dovrebbero essere 

impiegate in aree della città che necessitano di più. Prende la parola il presidente Caracausi 

il quale rispondendo agli interventi fatti dai consiglieri di circoscrizione riprende a parlare 

del verde della città che necessita di un programma ben definito per la potatura degli alberi. 

Poi riferisce che le circoscrizioni devono impegnarsi per la realizzazione di nuove isole 

ecologiche ma che è molto importante la campagna di sensibilizzazione dei cittadini che 

devono cambiare le abitudini ed essere informati sull’ubicazione dei punti di raccolta. 

Esauriti gli argomenti all’o.d.g. il presidente Caracausi chiude la seduta alle ore 11,30.   

La Segretaria Supplente      Il Presidente 

Paola Margheritino      Paolo Caracausi 
        



      

     

    

  

 

 

 


